

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 16. September 2025

Ewige Baustelle? (SPD)

Wenn man die L3028 nach Delkenheim fährt und dann in den Mühlberg einbiegt, trifft man auf eine fertiggestellte Wohnanlage, die unter anderem ein Boarding Haus enthält. Vor diesem steht schon seit Jahren ein heruntergekommener Bauzaun, der diese Anlage optisch verschandelt und eine „Baustellenstimmung“ vermittelt. Dies wirkt abweisend, provisorisch und wenig einladend.



Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

sich mit den *Eigentümern* Klaudius Kantoch und Joachim Rüter „My Modern Apartment GbR“ in Verbindung zu setzen und diesen Zustand zu beenden.

Beschluss Nr. 0071

Geänderte Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. V

z. w. V.

Dr. Wittkowski
Ortsvorsteher